
令和６年度第３回 釧路方面広尾警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和７年２月26日（水） 午前10時00分から午前11時00分まで

２ 開催場所

広尾警察署 会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ５人（全員出席）

会 長 小島 秀俊

副 会 長 堀田 由紀子

委 員 永留 幸子

福岡 孝道

澤田 佳幸

⑵ 警察署員 ５人

署 長 兼平 宜行

副署長兼警務課長 佐藤 将史

刑事・生活安全課長 淺井 晋平

地 域 ・ 交 通 課 長 平田 誠治

警 務 係 長

４ 会長挨拶

５ 署長挨拶

６ 業務推進状況

⑴ 犯罪発生・検挙状況

⑵ 交通事故の発生状況

７ 要望・意見の反映状況

⑴ 前回（令和６年度第２回警察署協議会）の要望・意見

・ 全国的に強盗事件が発生していますが、強盗に入られないような対策はありますか。

⑵ 要望・意見に対する警察の措置状況

・ 当署では、闇バイトによる強盗被害防止等を呼びかけるＹｏｕＴｕｂｅの啓発動画を

作成しました。高齢者の集う場で上映会を開催した際に好評を得たほか、今後も対象を

広げて上映会を開催する予定です。

この動画は、ＹｏｕＴｕｂｅで「北海道警察_サンタ」と検索することで見つけるこ

とができます

これから動画の視聴を行いますが、強盗対策等も動画内容に入っていますので、参考

にしてください。

※ 広尾警察署作成啓発動画の視聴

【委員意見】

・ このような動画の作成を継続していただきたい。



８ 協議事項

⑴ 闇バイト対策について

⑵ 特殊詐欺被害防止対策について

９ 質疑応答

【委員意見】

・ 新聞には毎日のように詐欺被害の記事が載っていて相当の被害があると思います。

また、最近のニュースでは、ミャンマーで日本の高校生が詐欺事件に加担していたと

いう報道もありました。

、 、 。そこで 動画や映像を若い世代に見せ 視覚的に伝えたほうがよろしいかと思います

耳からだと聞き流して身につかないと思います。

【警察応答】

・ いただいた意見を参考にさせていただきます。

【委員意見】

・ 広尾署を含め、全道各警察署で詐欺等の寸劇をやっていますが、道警の音楽隊のよう

に、演劇を専門に行う部隊を設置して、全道をまわって、寸劇によるいろいろな啓発を

やれないかと思いました。

【警察応答】

・ いただいた意見を参考にさせていただきます。

【委員意見】

・ 携帯電話に、ワン切りの電話がよくかかってきます。電話をかけ直すと、様々な国に

つながって、数万円の電話料金を請求されたりするのでしょうか。

【警察応答】

・ 発信者が分からない電話はかけ直さないのが鉄則です。特に、＋（プラス）から始ま

る電話番号は、詐欺の可能性が高く注意が必要です。

10 次回協議事項

【委員意見】

・ なし

【警察応答】

・ 次回の協議事項は、次回御案内の際に各委員からお伺いさせていただき、小島会長と

検討して決定したいと思います。

11 次回開催予定

令和７年６月以降



令和 年 月 日

議長 印

令和 年 月 日

委員 印


